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1 - LOMBARDIA.BILATERALE UE, MARONI: RAFFORZEREMO 

COOPERAZIONE SU INNOVAZIONE, AGRICOLTURA E CULTURA 
 

INCONTRO CON COMMISSARIO EDUCAZIONE NAVRACSICS AL JRC DI 

ISPRA/VA 

PRESIDENTE: INVESTIRE IN QUALITÀ ARIA È INVESTIRE IN QUALITÀ 

VITA 

"HO CHIESTO DI RICONOSCERE IL RUOLO DELLE REGIONI, ANCHE PER 

EUSALP"  

 

(Lnews - Ispra/Va, 10 lug) "La qualità dell'aria è importante, perché 

significa qualità della vita, soprattutto nell'area della Lombardia e delle 

regioni confinanti, come per esempio Veneto ed Emilia Romagna, con 

cui infatti, abbiamo fatto un accordo, perché qui c'è una situazione 

molto particolare da affrontare". Lo ha detto il presidente della Regione 

Lombardia Roberto Maroni, questo pomeriggio, al Joint Research 

Center di Ispra (Varese), incontrando la stampa dopo l'incontro 

bilaterale con il Commissario europeo all'Educazione, Cultura e 

Giovani, l'ungherese Tibor Navracsics, con il quale il presidente ha poi 

inaugurato il nuovo Osservatorio atmosferico europeo. All'incontro ha 

preso parte anche l'assessore regionale all'Istruzione, Formazione e 

Lavoro Valentina Aprea. 

 

CENTRO ISPRA ESEMPIO CONCRETO INVESTIMENTO UE - "Noi vogliamo 

dialogare con la Commissione europea a proposito delle condizioni 

atmosferiche particolari in cui ci troviamo e di cosa fare per migliorare 

la qualità dell'aria - ha proseguito Maroni - e quello che il Centro sta 

facendo va esattamente nella giusta direzione, per questo ringrazio la 

Commissione per gli investimenti in questo settore, di cui la torre, che 

certifica la qualità dell'aria, che abbiamo inaugurato oggi, è un 

esempio concreto". "La particolare conformazione della pianura 

padana ci obbliga a lavorare insieme - ha aggiunto -, da qui nasce 

l'accordo con le altre Regioni, insieme al Governo, e vogliamo 

negoziare con la Commissione europea le misure necessarie per 

garantire la qualità dell'aria e il Centro di Ispra è importantissimo in 

questa prospettiva". 

 

PAROLA CHIAVE: 'FUTURO' - "Siamo pronti a siglare, a settembre, un 

nuovo accordo con il Centro su questi temi, così come sull'innovazione, 

la ricerca - ha proseguito il presidente – e questa cooperazione 

rappresenta certamente qualcosa di importante per la nostra 

popolazione e anche per il nostro futuro, che è la parola chiave: per 

noi rappresenta il futuro e lo sviluppo per il futuro nella giusta direzione". 

RAFFORZARE COLLABORAZIONE - "Ho chiesto al commissario di 

valorizzare le Regioni - ha sottolineato il presidente - e la cooperazione 
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tra Commissione europea e singole Regioni, e non solo con gli Stati 

membri, anche nell'ambito della Macroregione delle Alpi, di cui la 

Lombardia fa parte. Credo che la collaborazione tra Regione 

Lombardia e Commissione europea sia la strada giusta da seguire" 

 

CULTURA ASSET IMPORTANTE - Durante l'incontro bilaterale il presidente 

e il commissario hanno parlato anche di cultura. "È un asset importante 

su cui vogliamo investire - ha sottolineato Maroni, che ha riferito di aver 

detto a Navracsics che la Lombardia è ormai Patrimonio mondiale 

dell'Umanità, dopo il riconoscimento, ieri, delle Mura veneziane di 

Bergamo come undicesimo sito, da parte dell'Unesco - e credo che 

anche su questo ci siano possibilità di collaborazione con l'Unione 

europea". 

 

RENDERE AGRICOLTURA ANCORA PIÙ INNOVATIVA - Collaborazione, ha 

concluso Maroni - che ha invitato il commissario alla Prima della Scala, 

il prossimo 7 dicembre - da estendere e anzi rafforzare, anche 

all'agricoltura, "per rendere questo settore ancora più innovativo e più 

rispettoso dell'ambiente", e all'innovazione. 

 

RAPPORTO COI TERRITORI A FAVORE DEI CITTADINI - "Un rapporto più 

intenso con i territori, in prospettiva futura - ha auspicato Maroni -, a 

beneficio di cittadini, per spendere meglio i fondi europei e per fare 

della Lombardia una Regione ancora più benchmark di quanto già 

non sia". 

 

OSSERVATORIO ATMOSFERICO - Si tratta di una nuova centralina di 

rilevazione degli inquinanti che sarà utilizzata anche da Arpa. Al 

proposito, in occasione dell'inaugurazione, sarà sottoscritto uno 

specifico accordo tra Arpa e il JRC. La centralina – una torre alta 100 

metri - è dotata di sensori per la misurazione della temperatura, 

dell'umidità, della pressione, dei raggi solari e delle 

precipitazioni.(Lnews) 

 

mam 

 

 

2 - LOMBARDIA.GIUDIZIO DI PARIFICA, MARONI: ANCHE 

QUEST'ANNO LOMBARDIA PROMOSSA 
 

(Lnews - Milano, 10 lug) "La Corte dei Conti anche quest'anno ha 

promosso la Regione Lombardia, approvando il bilancio 2016 e 

confermando così la qualità nella gestione dei nostri conti pubblici". Lo 

afferma il presidente della Regione Lombardia, Roberto Maroni, in 
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relazione al Giudizio di Parifica del rendiconto regionale esercizio 2016, 

che si è tenuto oggi presso la Corte dei Conti.  

 

GRANDE SODDISFAZIONE - "Sono molto soddisfatto e ringrazio tutti i miei 

assessori (in particolare Massimo Garavaglia), i loro collaboratori e tutti i 

dipendenti della Regione Lombardia", prosegue il Governatore, che 

assicura: "Continueremo la leale collaborazione con la Corte per 

risolvere alcune 'tensioni gestionali' e criticità segnalate (che 

conosciamo bene e che stiamo gestendo in costante dialogo con la 

Corte stessa), per migliorare sempre di più la gestione dei soldi pubblici, 

nell'esclusivo interesse dei cittadini che vivono e lavorano in 

Lombardia". (Lnews)  

 

pab 

 

 

3 - LOMBARDIA. CORTE DEI CONTI HA PARIFICATO RENDICONTO 

2016 - LA SCHEDA 
 

(Lnews - Milano, 10 lug) La Corte dei Conti, ha parificato il Rendiconto 

2016, evidenziando i seguenti elementi positivi: 

 

- una efficiente capacità di realizzazione del bilancio (gestione e 

programmazione), 

- il pieno rispetto dell'equilibrio di bilancio; 

- l'abbattimento consistente del disavanzo di amministrazione 

unicamente dovuto alla realizzazione di investimenti senza 

indebitamento; 

- il mancato ricorso ad anticipazioni di cassa e a nuovo debito (il trend 

del debito permane da anni quindi in costante riduzione); 

- la capacità di autofinanziamento totale dei propri investimenti; 

- l'ottimizzazione della gestione di cassa; 

- l'adeguata copertura del rimanente stock di residui passivi perenti; 

- la significativa riduzione dei residui prodotti dalla gestione di 

competenza; 

- lo sviluppo di un sistema socio-sanitario mantenuto costantemente in 

condizioni di equilibrio economico ed efficiente.  

 

"Non è un caso che l'Agenzia di rating Moody's ha attribuito a Regione 

Lombardia una valutazione superiore a quella dell'Italia" ha 

commentato l'assessore all'Economia, Crescita e Semplificazione 

Massimo Garavaglia. 

 

Durante la Parifica la Corte ha altresì rilevato due punti di attenzione 

relative alle partite infra gruppo all'interno del sistema regionale (Enti e 
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Società) richiedendo un'integrazione degli accantonamenti dei fondi 

funzionali a regolare i rapporti finanziari con gli enti e le società 

regionali. L'Amministrazione regionale si è impegnata a dare seguito 

immediato già con la manovra di assestamento. (Lnews) 

 

rft 

 

 

4 - LOMBARDIA.MURA VENEZIANE, MARONI: IN AUTUNNO GRANDE 

EVENTO PER NUOVO SITO UNESCO 
 

(Lnews - Milano, 10 lug) "Siamo molto soddisfatti, con questo sono 11 i 

siti Unesco nella nostra regione. La Lombardia è un patrimonio 

dell'umanità". Così, conversando con i giornalisti a margine del giudizio 

di parificazione 2016 presso la Corte dei Conti, il presidente della 

Regione Lombardia, Roberto Maroni, è tornato sul recente 

riconoscimento delle opere di difesa veneziane quali sito Unesco.  

"Arriva al momento giusto - ha commentato il Governatore - perché 

questo è l'anno della cultura della Lombardia. In autunno - ha fatto 

sapere - organizzeremo un grande evento con tutte le regioni coinvolte 

in questo nuovo sito seriale". (Lnews)  

 

pab 

 

 

5 - LOMBARDIA.IMMIGRAZIONE, MARONI: PERCHÉ NON SI 

DICHIARA STATO DI EMERGENZA? 
 

(Lnews - Milano, 10 lug) "La cosa più utile, sarebbe non farli più arrivare. 

Questo è la differenza fra chiacchiere e azione. Inoltre, una richiesta 

che ho già fatto e che continuo a rinnovare, è quello di dichiarare lo 

stato di emergenza. Non si capisce perché il Governo non lo fa. Così, ci 

sarebbe essere il coinvolgimento della protezione civile, cosa che oggi 

non è possibile fare per la noi come Regione". Così, a margine del 

giudizio di parificazione 2016 presso la Corte dei Conti, il Presidente 

della Regione Lombardia, Roberto Maroni, ha risposto alle domande 

dei giornalisti sull'emergenza immigrazione.(Lnews) 
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6 - LOMBARDIA. #DONIAMOEPARTIAMO, GALLERA: UN GESTO 

D'AMORE PRIMA DELLE VACANZE PER SALVARE VITE UMANE 
 

 

CAMPAGNA DI SENSIBILIZZAZIONE PER EVITARE EMERGENZA SANGUE 

 

 

(Lnews - Milano, 10 lug) "#Doniamoepartiamo un hashtag che 

vogliamo diventi virale sul web, ma al quale ci auguriamo corrisponda 

una risposta reale dei cittadini lombardi per scongiurare l'emergenza 

sangue. Nonostante la nostra regione sia autosufficiente e virtuosa 

anche sul fronte della raccolta del sangue, infatti, purtroppo nei mesi 

estivi, da anni si registra una flessione che potrebbe rivelarsi fatale 

soprattutto in concomitanza di eventi imprevedibili come per esempio 

gli incidenti stradali". Lo ha detto l'assessore al Welfare di Regione 

Lombardia Giulio Gallera nel corso della conferenza stampa di 

presentazione di #Doniamoepartiamo, la campagna di 

sensibilizzazione a favore della donazione del sangue, lanciata 

dall'Assessorato al Welfare in collaborazione con Areu, l'Agenzia 

regionale dell'Emergenze urgenze, la cui attività si rivolge anche al 

coordinamento dei Centri di raccolta.  

 

PRIMA DI PARTIRE DONARE - "Si fanno campagne di sensibilizzazione- ha 

spiegato l'assessore- su numerosi temi, abbiamo ritenuto fondamentale 

farne una per rivolgere un appello affinché tutti prima di partire per le 

vacanze si rechino in un Centro a donare e compiano un gesto 

d'amore che può salvare vite umane". 

 

 

ASSOCIAZIONI VOLONTARIATO - "All'encomiabile lavoro svolto dall'Areu 

- ha concluso Gallera - contribuiscono, e per questo oggi voglio 

ringraziarli, le associazioni di volontariato di donatori che svolgono una 

preziosa opera di convincimento e coinvolgimento dei cittadini 

aiutandoci a garantire ai lombardi un servizio salvavita". (Lnews - segue 

scheda) 
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7 - LOMBARDIA. #DONIAMOEPARTIAMO, GALLERA: UN GESTO 

D'AMORE PRIMA DELLE VACANZE PER SALVARE VITE UMANE – 

SCHEDA 
 

(Lnews - Milano, 10 lug) Di seguito alcune informazioni relative alla 

donazione del sangue in Lombardia. 

 

DOVE È POSSIBILE DONARE IL SANGUE? - Negli ospedali e presso i 37 

Servizi trasfusionali e le 73 Unità di raccolta delle associazioni dei 

donatori, distribuiti sull'intero territorio regionale. 

 

CHI PUÒ DONARE? - Possono donare il sangue tutti gli uomini e donne 

dai 18 ai 65 anni, l'importante è essere in buona salute e non avere 

abitudini di vita a rischio. 

 

DONARE FA MALE? - È un semplice prelievo. Col sangue donato è 

possibile avere informazioni sullo stato di salute del donatore. Una 

donazione di sangue intero dura circa 10 minuti. Vengono prelevati 

circa 450 ml di sangue. Si può donare sangue intero ogni 90 giorni per i 

maschi e le donne non in età fertile, ogni 180 giorni per le donne in età 

fertile. Oggi il sangue intero viene utilizzato quasi esclusivamente per la 

produzione dei principali emocomponenti (plasma, piastrine, globuli 

rossi). 

 

IL SANGUE VIENE UTILIZZATO COSÌ COME PRELEVATO? - No, viene 

sottoposto a una lavorazione che lo separa nei 3 principali 

emocomponenti: globuli rossi, piastrine e plasma. 

 

QUANTO SI PUÒ CONSERVARE UNA SACCA DI GLOBULI ROSSI? – Allo 

stato liquido, fino a circa 40 giorni; allo stato congelato, anni. 

 

LA REGIONE LOMBARDIA È AUTOSUFFICIENTE? - La Regione Lombardia 

ha sempre una attività intensa di raccolta delle sacche di sangue, che 

garantisce la autosufficienza, tuttavia in alcuni periodi dell'anno e in 

particolare nel periodo estivo si possono avere delle carenze per una 

riduzione dell'attività dovuta alla minore presenza di donatori disponibili. 

 

QUANTO SANGUE, IN TERMINI DI GLOBULI ROSSI, SERVE GIORNALMENTE 

IN LOMBARDIA? - 1280 sacche. 

 

E IL SANGUE ARTIFICIALE? - Data la complessità della sua composizione 

non è ancora possibile il suo utilizzo. (Lnews) 
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8 - LOMBARDIA. APP INFOSTRANIERI, GALLERA: STRUMENTO CHE 

AIUTA A GARANTIRE SICUREZZA SANITARIA 
 

REGIONE SEMPRE IMPEGNATA SU INNOVAZIONE PER MIGLIORARE 

SERVIZI  

 

(Lnews - Milano, 10 lug) "Fornire agli stranieri che risiedono a Milano la 

possibilità di ricevere, attraverso una app, indicazioni importanti su 

patologie infettive, vaccinazioni, strumenti di autovalutazione del 

proprio livello di rischio in relazione alla tubercolosi e conoscenza della 

rete sanitaria per l'accesso ai servizi e alle prestazioni di prevenzione, 

non è solo un servizio sociale, ma costituisce un prezioso strumento che 

ci aiuta anche a garantire la sicurezza sanitaria". Lo ha detto l'assessore 

al Welfare di Regione Lombardia Giulio Gallera intervenendo, questo 

pomeriggio, a Milano, nella sede dell'Agenzia di Tutela della Salute 

della Città Metropolitana, alla presentazione, dell'app gratuita 

'Infostranieri', alla quale erano presenti il direttore dell'Ats Marco Bosio e 

i rappresentanti di Consolati, Ambasciate e associazioni di stranieri, 

presenti nel capoluogo. 

 

IL PROGETTO - L'app, realizzata in 10 lingue (italiano, inglese, francese, 

spagnolo, albanese, arabo, cinese, russo, urdu e rumeno), fornisce 

informazioni e supporto ai cittadini stranieri per una serie di servizi, a 

partire dalla documentazione necessaria per ottenere il permesso di 

soggiorno.  

 

ATS MILANO - Attraverso l'Ats di Milano Regione ha inteso partecipare al 

progetto realizzando la sezione 'Salute' dell'applicazione dove sono 

appunto indicati approfondimenti di carattere sanitario. "Questo 

perché - ha evidenziato Gallera - la nostra Amministrazione è sempre 

alla ricerca di strumenti innovativi per migliorare la qualità della vita dei 

suoi cittadini, anche di quelli che per motivi di lavoro o studio si 

trasferiscono temporaneamente sul nostro territorio". 

 

RAPPRESENTANTI ESTERI - "Ora - ha concluso Gallera rivolgendosi ai 

rappresentanti di Consolati, Ambasciate e Associazioni esteri- contiamo 

sulla vostra collaborazione per far conoscere e utilizzare l'app ai vostri 

connazionali affinché sia per loro un vero strumento di interazione e 

inserimento attivo nella nostra società". (Lnews - segue scheda) 
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9 - LOMBARDIA. APP INFOSTRANIERI, GALLERA: STRUMENTO CHE 

AIUTA A GARANTIRE SICUREZZA SANITARIA – SCHEDA 
 

 

(Lnews - Milano, 10 lug) Di seguito le caratteristiche principali dell'app 

'Infostranieri' per la salute. 

 

10 LINGUE - Infostranieri è una app gratuita in 10 lingue (italiano, 

inglese, francese, spagnolo, albanese, arabo, cinese, russo, urdu e 

rumeno) che fornisce informazioni e supporto ai cittadini stranieri per il 

disbrigo delle pratiche relative al permesso di soggiorno, carta di 

soggiorno, ricongiungimento famigliare, cittadinanza. Ats di Milano si è 

inserita nel progetto proponendo l'implementazione di una sezione 

Salute che offre informazioni e servizi multilingue nell'ambito di alcune 

tematiche di prevenzione. 

 

 

OBIETTIVI SEZIONE SALUTE - Obiettivo della sezione salute è favorire 

l'empowerment del cittadino straniero attraverso: 

 

 

- la disponibilità di materiale informativo ed educativo sulle principali 

patologie infettive; 

- la promozione delle vaccinazioni; 

- l'utilizzo di uno strumento per l'autovalutazione del proprio livello di 

rischio in relazione alla tubercolosi (score di rischio tubercolare); 

- facilitare l'accesso ai servizi e alle prestazioni di prevenzione attraverso 

la conoscenza della rete sanitaria, il superamento delle barriere 

linguistiche e culturali, la disponibilità di canali innovativi di 

comunicazione diretta con i servizi di prevenzione 'migrant friendly' 

(email o in futuro anche chat). 

 

PER ORA SOLO A MILANO - La sezione salute è attiva, per il momento, 

solo per il Comune di Milano, ma superata la fase di prova sarà 

possibile estendere la fruizione dello strumento agli altri Comuni di Ats e, 

se richiesto, anche dell'intera regione.(Lnews) 
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10 - LOMBARDIA. SICCITÀ, PER LAGO IDRO/BS REGIONE AVVIERÀ 

RICHIESTA DEROGA MINIMO DEFLUSSO VITALE 
 

ASSESSORI TERZI, BECCALOSSI E FAVA A TAVOLO MONITORAGGIO 

ACQUE 

CLAUDIA TERZI: CESSATA EMERGENZA, I GRANDI LAGHI SONO PIENI 

 

(Lnews - Milano, 10 lug) "Su sollecitazione delle associazioni degli 

agricoltori sarà avviato l'iter per la richiesta al Ministero della deroga al 

minimo deflusso vitale per il lago d'Idro (Brescia) e nei prossimi giorni 

sarà convocato un apposito tavolo di aggiornamento in materia".  

 

ASSESSORI A TAVOLO MONITORAGGIO RISERVE IDRICHE - Lo ha detto 

l'assessore regionale all'Ambiente, Energia e Sviluppo sostenibile 

Claudia Terzi che, insieme ai colleghi di giunta Viviana Beccalossi 

(Territorio, Urbanistica, Difesa del suolo e Città metropolitana) e Gianni 

Fava (Agricoltura), ha coordinato il 'Tavolo per il monitoraggio delle 

riserve idriche' convocato a Palazzo Lombardia.  

 

I PRESENTI - Al Tavolo hanno partecipato i rappresentanti delle Province, 

delle Organizzazioni professionali agricole, dei Consorzi di bonifica e 

irrigazione e gli operatori delle società energetiche.  

 

LIVELLO GRANDI LAGHI ASSICURA IRRIGAZIONE - "I dati sulla disponibilità 

idrica aggiornati a oggi - hanno spiegato gli assessori in una Nota 

congiunta - ci consentono di affermare che in Lombardia, pur in una 

situazione di generale attenzione dovuta al perdurare di una stagione 

straordinariamente siccitosa, in questo momento il livello di 

riempimento dei grandi laghi è in grado di assicurare il regolare 

proseguimento della stagione irrigua per le attività agricole".  

 

LA SITUAZIONE - "In Lombardia - hanno continuato gli assessori - 

nonostante la situazione continui ad essere costantemente monitorata, 

non si stanno verificando, con le dovute eccezioni, episodi di 

particolare sofferenza lungo i principali bacini. I grandi laghi sono 

praticamente pieni, come testimoniano i dati che parlano di un livello 

di riempimento percentuale rispetto ai limiti di regolazione dell'88,6% 

per il lago d'Iseo (e quindi bacino dell'Oglio), dell'86,5% per il lago 

Maggiore (Ticino) e 77,1% per il lago di Como (Adda). Il dato relativo al 

Garda (Mincio), attestatosi al 42,4% va però letto considerando le 

dimensioni di questo lago che sono tali da poter garantire adeguati 

approvvigionamenti idrici per l'agricoltura senza incorrere in situazioni di 

particolare sofferenza".  
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IL GRANDE FIUME - Anche le portate del fiume Po dopo l'onda di piena 

dei giorni scorsi, pur in progressiva diminuzione, sono buone e al 

momento soddisfano le necessità. Per il distretto del Po si conferma uno 

scenario di severità idrica media, con severità alta per le zone emiliane 

interessate dalla dichiarazione dello stato d'emergenza (Emilia 

Romagna e Veneto). 

 

LA CRITICITA DEL LAGO D'IDRO - "Alla luce di quanto emerso - hanno 

concluso gli assessori - l'unica situazione di particolare criticità è quella 

relativa al bacino lago d'Idro-fiume Chiese: i dati ci parlano di un livello 

di riempimento rispetto alla percentuale di regolazione del 46,92%, 

mettendoci nelle condizioni di poter disporre di riserve d'acqua non 

sufficienti per far fronte alle esigenze agricole nel medio e lungo 

termine".  

 

Nel corso della riunione, i tecnici dell'Agenzia regionale per la 

protezione dell'ambiente (Arpa) della Lombardia, hanno illustrato 

come i 482 mm di afflusso tra pioggia e neve in questa stagione 

abbiano prodotto volumi d'acqua nei bacini idrici inferiori del 30 per 

cento rispetto alla media decennale ma comunque sopra il livello di 

attenzione dell'anno di paragone (2007). Nel mese di maggio si è 

registrata una carenza di precipitazioni sui settori orientali, mentre su 

quelli occidentali i valori sono stati in linea con la media del 

periodo.(Lnews) 
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11 - LOMBARDIA. RIFIUTI/CENTRI RIUTILIZZO, OGGI APRE IL BANDO 

DA 500.000 EURO RIVOLTO AGLI ENTI LOCALI 
 

TERZI:DA OGGI A 22 SETTEMBRE, SI PUÒ PRESENTARE DOMANDA 

ADESIONE 

 

 

(Lnews - Milano, 10 lug) "Da oggi, e fino alle ore 12 del 22 settembre, 

Comuni, consorzi di Comuni, Unioni di comuni e Comunità Montane 

potranno partecipare al bando che assegna contributi agli Enti 

pubblici per la realizzazione di 'Centri del riutilizzo'". Lo annuncia 

l'assessore regionale all'Ambiente, Energia e Sviluppo sostenibile, 

Claudia Terzi.  

 

I FONDI A DISPOSIZIONE - "Abbiamo stanziato - spiega l'assessore 

regionale - 500.000 euro a favore degli Enti locali che intendono 

realizzare sul proprio territorio i cosiddetti 'Centri del riutilizzo ' o ampliare 
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quelli esistenti, che contribuiscano alla riduzione della produzione di 

rifiuti urbani. Un provvedimento che consentirà di finanziare la 

realizzazione di aree coperte o locali, che permettano di intercettare 

beni ancora in buono stato ed evitare così la produzione di rifiuti. 

L'obiettivo è quello di ridurre il numero dei rifiuti prodotti, costituire un 

servizio aggiuntivo per la cittadinanza e aumentare l'occupazione, 

anche di soggetti svantaggiati". 

 

 

PREMIATA LA MIGLIORE FUNZIONALITÀ - "Il progetto – spiega l'assessore 

Terzi - di fatto attua il Programma regionale di gestione rifiuti e le norme 

comunitarie, nazionali e regionali che danno priorità alla prevenzione e 

riduzione dei rifiuti. Il bando prevede che i fondi siano attribuiti in base a 

punteggi tecnici che favoriscano i 'Centri del riutilizzo ' di migliore 

funzionalità. È finanziabile una percentuale delle spese ammissibili fino 

al 70 per cento per un importo massimo, a fondo perduto, di 70.000 

euro". 

 

 

CARATTERISTICHE - I 'Centri del riutilizzo ' sono locali o aree coperte, in 

cui viene effettuata la consegna, il deposito e il prelievo di beni usati, 

che non siano rifiuti, caratterizzati dal fatto di essere in buono stato e 

che possano essere riutilizzati. "Negli scorsi anni - conclude Terzi - 

abbiamo già emanato un provvedimento simile. Tutti i soldi stanziati 

sono stati assegnati e siamo riusciti a finanziare 39 centri di riutilizzo. Un 

risultato straordinario, segno della risposta concreta di Regione 

Lombardia ai bisogni del territorio in un'ottica di economia circolare. 

Ciò che per alcuni è considerato un rifiuto, infatti, può essere riutilizzato 

da altri con grande beneficio economico sia per le famiglie sia per gli 

Enti locali e, soprattutto, per l'ambiente con una conseguente riduzione 

dei rifiuti prodotti". 

  

Nel dettaglio il link di collegamento al bando 

http://www.regione.lombardia.it/wps/portal/istituzionale/HP/DettaglioB

ando/servizi-e-informazioni/enti-e-operatori/ambiente-ed-

energia/rifiuti/secondo-bando-contributi-per-centri-del-

riutilizzo/secondo-bando-contributi-per-centri-del-riutilizzo. (Lnews) 
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12 - LOMBARDIA. ALTA VELOCITÀ, SORTE: DA CIPE OK A PROGETTO 

DEFINITIVO TRA BRESCIA E VERONA 
 

(Lnews - Roma, 10 lug) "Il CIPE ha approvato questa sera il progetto 

definitivo della linea ferroviaria Alta Velocità tra Brescia e Verona". Lo 

ha fatto sapere l'assessore regionale alle Infrastruttre e Mobilità, 

Alessandro Sorte al termine della riunione cui ha partecipato a Roma. 

 

ALTRO PASSO DOPO COMPLETAMENTO MILANO/BRESCIA - "E' previsto 

anche - ha aggiunto - lo studio della fermata ferroviaria del basso 

Garda per favorire l'accessibilità turistica. Nei prossimi mesi si 

avvieranno i lavori. È sicuramente una grande notizia che dà ulteriore 

prestigio al progetto di valorizzazione dell'Alta Velocità che già ha 

compiuto passi avanti con il completamento del collegamento fra 

Milano e Brescia". (Lnews) 

 

dvd 

 

 

13 - LOMBARDIA. BONIFICHE, TERZI: PARTNERSHIP CON SYNDIAL 

(ENI) PER INTERVENTI SEMPRE PIÙ RAPIDI ED EFFICACI 
 

SOCIETÀ GIÀ AL LAVORO NEL SITO INTERESSE NAZIONALE DI MANTOVA  

 

(Lnews - Milano, 10 lug) Per sostenere possibili iniziative di 

collaborazione tecnico-scientifica con le società di settore circa il 

monitoraggio in forma congiunta delle performance delle tecnologie 

utilizzate, l'assessore regionale all'Ambiente, Energia e Sviluppo 

sostenibile, Claudia Terzi, ha sottoscritto con l'amministratore delegato 

di Syndial, Vincenzo Maria Larocca, un Protocollo d'Intesa. Tra gli 

obiettivi spicca quello di promuovere azioni per rendere sempre più 

efficaci gli interventi di bonifica dei siti contaminati, attraverso la 

semplificazione normativa e amministrativa e l'impiego delle migliori 

tecnologie disponibili.  

 

BEST PRACTICES A FATTOR COMUNE - "Ci impegniamo a favorire e 

promuovere lo scambio di esperienze laddove è importante intervenire 

a tutela dell'ambiente - ha spiegato Terzi – e quindi della salute dei 

cittadini. Abbiamo condiviso la volontà di crescere insieme e 

scambiarci le 'best practices' maturate sfruttando modalità che 

rendano più semplici e veloci le attività di bonifica".  

 

PERCHÉ SYNDIAL - Syndial è una società di Eni che fornisce un servizio 

integrato nel campo del risanamento ambientale attraverso attività di 
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approvvigionamento, ingegneria e realizzazione dei progetti e di 

logistica dei rifiuti. Esegue interventi di bonifica e di ripristino ambientale 

attraverso l'applicazione di tecnologie avanzate e sostenibili, nel 

rispetto della sicurezza e dell'ambiente. Svolge la propria attività in Italia 

in oltre 50 aree dismesse di proprietà e in siti industriali Eni al fine di 

consentire il recupero delle aree per il loro reimpiego per nuove 

iniziative di reindustrializzazione e per la produzione di energie 

rinnovabili. 

 

INTERVENTI IN TUTTA LE REGIONE - Syndial sta effettuando interventi di 

bonifica a Paderno Dugnano/Baranzate; nel sito ex ACNA di Cesano 

Maderno, a Bolgiano (quartiere di San Donato milanese), Credera 

Rubbiano (Cremona) e nel Sin (sito di interesse nazionale) di Mantova.  

 

ACCORDO CHE FA SCUOLA - "Vogliamo che questo accordo – ha 

aggiunto Terzi - possa fare scuola. Per questo Syndial si impegna a 

mettere a disposizione della Regione il know how delle tecnologie 'in 

situ' e dei processi di riqualificazione e riconversione delle aree 

contaminate, nonché a individuare nuove tecniche sostenibili di 

bonifica che possano essere di interesse della Regione. Per parte 

nostra, ci impegniamo a favorire l'approvazione e la realizzazione dei 

progetti di risanamento ambientale e a promuovere e adottare 

iniziative per la semplificazione e l'accelerazione degli iter tecnico-

amministrativi, anche con il coinvolgimento dell'Arpa".(Lnews)  
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14 - LOMBARDIA. APREA: NOSTRI CHEF AMBASCIATORI DEL 'MADE 

IN LOMBARDY' A GRAN GALÀ CON COMMISSARIO NAVRACSICS 
 

LA CENA SARÀ PREPARATA DA 15 STUDENTI FORMAZIONE 

PROFESSIONALE 

"CON APPRENDISTATO 1° LIVELLO 1400 GIOVANI SONO GIÀ AL LAVORO" 

 

(Lnews - Milano, 10 lug) "I futuri chef che frequentano i nostri Istituti di 

Istruzione e Formazione Professionale e che diventeranno ambasciatori 

del 'Made in Italy' nel mondo, hanno l'opportunità di farsi apprezzare, 

questa sera, proponendo le eccellenze del buon cibo 'made in 

Lombardy' al 'Gala dinner' organizzato a Palazzo Lombardia in 

occasione della visita del Commissario Europeo per l'Educazione, la 

Cultura, i Giovani e lo Sport Tibor Navracsics". Lo ha detto l'assessore 

all'Istruzione, Formazione e Lavoro di Regione Lombardia Valentina 

Aprea che parteciperà, questa sera, all'evento in onore del 

Commissario europeo in questi giorni a Milano.  
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SERATA SPECIALE PER 15 STUDENTI - Il 'Gran Galà' è stato pensato, 

predisposto e allestito da 15 studenti della formazione professionale 

provenienti dai centri regionali Galdus, Enaip e Capac. Guidati dai loro 

tutor e sotto il coordinamento di Davide Bessegato di Galdus, gli 

studenti hanno acquistato prodotti tipici dell'eccellenza lombarda e 

preparato ricette particolari. 

 

GRANDE PREPARAZIONE E PROFESSIONALITÀ - Diego Montrone, 

presidente di Galdus, è convinto che "il Commissario europeo Tibor 

Navracsics potrà verificare con gli occhi e con il palato l'alto livello 

raggiunto dai nostri ragazzi". Per partecipare a questo grande evento 

internazionale, i giovani hanno sospeso la loro attività professionale in 

quanto al termine della formazione hanno tutti trovato lavoro, 

soprattutto con l'apprendistato. "Vogliono dimostrare - ha spiegato 

Montrone - con quanta soddisfazione svolgono la loro professione".  

 

FORMAZIONE PROFESSIONALE GARANTISCE LAVORO - "Sono i dati – ha 

sottolineato l'assessore Aprea - a confermare che la formazione 

professionale lombarda funziona bene e assicuri buoni sbocchi 

occupazionali.  Per quanto concerne l'apprendistato di primo livello, 

sta già lavorando quasi il 55% dei 2600 giovani apprendisti pianificati da 

Regione Lombardia entro il prossimo settembre". A inserire nel mondo 

del lavoro circa l'80% dei 1.400 apprendisti, è stato il network dei 44 enti 

riuniti in Aef (Associazione Coordinamento degli Enti di formazione 

professionale della Lombardia). (Lnews) 
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